



Ajak Anak-Anak Main Dakon, Jangan Hanya Gadget

JOGJA - Anak-anak di Kota Jogja tidak hanya bisa bermain game saja. Buktinya dalam Festival Dakon Ning Ratan mereka fasih memainkannya. Termasuk bermain bersama Permaisuri Adipati Pakualam GKBRAY Paku Alam X dan Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi (HP).

Festival Dakon Ning Ratan digelar dalam rangka peringatan Hari Anak Sedunia dan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-33 Taman Kanak-kanak (TK) Negeri 2 Jogjakarta. Permainan digelar di sepanjang Jalan Kapas kemarin (24/11).

GKBRAY PAX menilai dolanan tradisional sangat penting karena mampu menstimulasi enam aspek yaitu, kognitif, emosi, social, motorik, bahasa, dan karakter. "Ini dapat memicu kemampuan anak dalam berfikir, empati, berkerjasama, berbicara santun, dan menanamkan budi pekerti yang baik," jelasnya.

Dirinya juga sangat menyayangkan anak-anak yang kecanduan dengan gadget mereka. Karena akan membuat anak menjadi egois, mematkan rasa empati dan menghalangi anak untuk bersosialisasi. "Orang tua dan lapisan masyarakat lainnya untuk mengencarkan kembali dolanan tradisional untuk diperkenalkan kepada anak-anak

masa kini," pesannya. Sementara itu HP mengatakan selain memberikan pengetahuan cara bermain dolanan tradisional kepada anak, filosofi dari setiap permainan tradisional juga harus diajarkan kepada anak.

Seperti mainan tradisional dakon yang memberikan pelajaran bahwa hidup haruslah berhati-hati. Dengan mengambil biji dari setiap lubang, HP menambahkan, bermaksud untuk memperhitungkan apakah jalan

dituju memberikan keuntungan atau kegagalan. Lewat mainan tradisional, HP berharap orang tua bisa lebih dekat dengan anak-anak. Dengan bermain bersama, anak dan orang tua bisa berkomunikasi tentang berbagai hal dan filosofi dari setiap permainan yang dimainkan. "Jadi ini tidak hanya sekedar bermain, tapi juga mengakrabkan dan menumbuhkan karakter anak," kata HP. (cr7/pr/zl)



Ins...

1.

2.

3.

Positif Segera Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005